

Klassenerhalt!

Geschrieben von: Nico Ballbach

Donnerstag, den 14. April 2016 um 19:30 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 18:59 Uhr



Am Samstagabend kämpfte die 1. Herren zu Hause gegen das Tabellenschlusslicht TTF Konz 2 um den ersten direkten Klassenerhalt in der 2. Rheinlandliga Süd-West seit acht Jahren. Nach der dramatischen Pleite in Dreis sollte es diesmal schnell und schmerzlos gehen, so war zumindest der Wunsch der Mannschaft. Der Start in die Partie war aber alles andere als glücklich. Unser Doppel eins, Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff, konnte überzeugen. Das Doppel zwei, Nico Ballbach/Volker Emmel, musste sich im fünften Satz geschlagen geben und auch unser etabliertes Doppel drei, Tobias Weber/Berthold Cziomer, war unterlegen. Im Einzel sollte es besser werden. Arturo und Tosten gewannen vorne alle Einzel und brachten die Mannschaft so makellos in Front. Nico (Foto) gewann das erste Einzel im fünften Satz.

Tobi blieb in seinem einzigen Einzel ohne Probleme und gewann klar. Berti tat sich sehr schwer mit dem gegnerischen Ersatzspieler, gewann aber mit 3:2. Bei Volker lief es umgekehrt. Er verlor nach zahlreichen Matchballen mit 2:3. Im vorderen Paarkreuz zeigte Arturo sich an diesem Abend gut aufgelegt und ließ auch seinem zweiten Gegner keine Chance. Torsten kämpfte über fünf Sätze und war ebenso siegreich. Nico machte dann in einer Aufholjagd, in der es zwischenzeitlich 0:2 in den Sätzen und 4:8 nach Punkten stand, den Deckel wieder im fünften Satz drauf. So stand ein 9:3-Sieg zum Abschluss der Saison zubuche. Alle konnten mit der Leistung zufrieden sein und ganz nebenbei wurde dann auch noch der Klassenerhalt gesichert. Die Relegationsspiele finden am 30. April in Kirn statt, aber das interessiert uns in diesem Jahr nicht. Nach dem Spiel wurde der Abend noch in gemütlicher Runde bei einem Kaltgetränk ausklingen gelassen.